



Argentina busca recuperar 100 mil mdd.

AGENCIAS

Las pobres calificaciones de la deuda de Argentina podrían mejorar si el país logra un fallo favorable en su larga disputa legal con sus acreedores por la cesación de pagos de 2002, pero su complicada situación económica podría mantener las notas en el nivel actual, pronosticaron analistas crediticios.

Argentina tiene dificultades para dejar atrás la falta de 100 mil millones de dólares que declaró hace 11 años. Desde entonces no puede financiarse en los mercados internacionales de capitales, especialmente por las demandas de tenedores rebeldes, conocidos como *holdouts*, que rechazaron dos canjes en los que participaron 93 por ciento de los acreedores que buscan cobrar la totalidad del valor de

# Argentina enfrenta riesgo: calificadoras

los títulos impagos.

Las calificaciones de la tercera economía latinoamericana se hundieron en los niveles de "bonos basura", Moody's y Fitch Ratings cortaron aún más algunas de las notas del país, después de que una corte en Estados Unidos falló contra el país a fines del año pasado.

Un magistrado ordenó a Argentina abonar a los tenedores mil 330 millones de dólares cuando realice el próximo pago de los servicios de su deuda reestructurada. El país apeló y se

espera que la Corte de Apelaciones del Segundo Circuito de Manhattan se expida en las próximas semanas sobre el tema.

Los inversores siguen de cerca este caso porque Argentina podría entrar en un *default* técnico al dejar en claro que no le pagará a los *holdouts* más de lo que abona a los inversores que entraron a los canjes de 2005 y 2010.

La agencia S&P mantiene las calificaciones de la deuda soberana argentina en "B-menos" con una perspectiva negativa.